

Le site [MICHELIN](#) / T : 04.73.32.20.00 de Gravanches est le premier du groupe à ne plus émettre de CO2. Une volonté du groupe qui tout en restant compétitif, cherche à réduire son impact sur l'environnement. Florent Menegaux, le PDG, était sur place lundi dernier. Sur ce site, les 2 cheminées sont toujours présentes mais ne fonctionnent plus. L'usine n'utilise plus que des énergies renouvelables. Elle est dotée d'une nouvelle pompe à chaleur en remplacement des chaudières à gaz. La chaleur générée dans l'usine est utilisée pour chauffer l'atelier. L'empreinte environnementale a été divisée par presque 4 en 15 ans sur ce site. www.michelin.fr